
食農学類教員会議（第 3 回）議事要録 

 

日時: 令和元年６月１２日(水) 13 時 30 分～15 時 45 分 

場所:事務局棟大会議室 

 

【確認事項】 

食農学類教員会議（２回）議事要録について原案のとおり確認した。 

 

【１．審議事項】 

1. 福島大学入学者選抜に係る資料等の公開に関する申し合わせについて 

（資料：配布〔会議後回収〕） 

新田入試委員より、資料に基づき提案され了承された。 

2. 食農学類 放射線安全・安心ガイドライン(2019 年度暫定版 0517 案)について 

（資料：配布） 

荒井評議員より、資料に基づき提案された。質疑の結果、名称を「食農学類 放射線

に関するガイドライン」に修正すること、野外活動を希望しない学生に対し可能な配

慮を行う地域の表現について「特定地域」と修正すること等が確認され、了承された。 

3. 全国農場協議会参加報告・加盟について（資料：回覧） 

髙田農場運営委員より、保管している 2019 年度春季全国協議会の資料について閲覧

可能である旨の案内があり、加盟のメリット等について説明のうえ、同会への加入が

提案され、了承された。 

4. 2019 年度 非常勤講師計画について（資料：配布） 

高橋教務委員より、資料に基づき提案され了承された。加えて、未定の単発非常勤講

師計画については、講師の報告または計画取り下げについて、教務課に連絡するよう

アナウンスがあった。 

5. 2019 年度基盤教育科目等非常勤講師計画について（資料：配布） 

申基盤教育委員より、資料に基づき提案され了承された。加えて、未定の単発非常勤

講師計画については、講師の報告または計画取り下げについて、教務課に連絡するよ

うアナウンスがあった。 

6. 令和元年度後期大学間交流協定に基づく外国人留学生の受入れについて（資料：配布） 

林国際交流センター運営会議委員より、資料に基づき提案され了承された。 

 

【２．報告事項】 

1. 運営会議（5/28）、教育研究評議会（6/4）報告について 

（資料：教職員向け掲示板） 

学類長より、5/28 の運営会議、6/4 の教育研究評議会および 6/5 の研究推進機構会

議について報告があった。 



2. 教育研究院会議（5/15）報告（代理）について（資料：なし） 

荒井評議員より、5/15 教育研究院会議について報告があった。 

3. 自己評価委員会（5/9、5/30）報告について（資料：掲示） 

荒井評議員より、5/9 および 5/30 の自己評価委員会について報告があった。関連し

て、認証評価対応のため、コース代表として熊谷教授を教務委員に加えることが報告

された。また、現在準備中の評価システムの仕様について報告があった。 

4. 規程の制定について（補足）（資料：掲示） 

荒井評議員より、資料に基づき、福島県農林水産部関係施設における国立大学法人福

島大学農学群食農学類の学生実習受入要綱の内容について報告があった。 

5. 安全衛生委員会（5/15）報告について（資料：掲示） 

荒井評議員より、資料に基づき報告があった。 

6. 委員の追加・更新等について（資料：掲示） 

荒井評議員より、資料に基づき、各委員会の委員の追加・変更、評議員の主担当分野

の整理等について報告があった。 

7. 履修登録について（資料：なし） 

高橋教務委員より、前期の履修登録時に生じた運用上の課題について説明があり、後

期に向けて教務委員会で検討する旨の報告があった。 

8. 2019 クイーンズランド短期語学研修参加者について（資料：掲示） 

高橋教務委員より、資料に基づき、食農学類生の参加者について報告があった。 

9. 2019 年度入学料免除及び入学料徴収猶予について（資料：掲示） 

小山学生生活委員より、資料に基づき選考結果について報告があった。 

10.食農学類学生自治会について（資料：なし） 

望月学生生活委員より、学生自治会の設立について報告があった。 

11.特別聴講学生（交換留学生）の授業履修について（資料：配布） 

林国際交流センター運営会議委員より、資料に基づき、特別聴講生から希望があった

場合、担当科目の履修許可について、可能な限り配慮願う旨の依頼があった。 

12.大使館推薦による国費外国人留学生（研究留学生）にかかる受入教員調査について 

（議題取り消し） 

13.学生の海外渡航プログラム実施時の手続きについて（資料：配布） 

林国際交流センター運営会議委員より、資料に基づき報告があった。スタートアップ

セミナーのクラス毎に周知することが確認された。 

14.就職ガイダンスの開始について（資料：掲示） 

熊谷就職支援委員より、資料に基づき報告があり、学生への情報提供について協力依

頼があった。 

15.ワークスタディプログラムでの学生の雇用に関して（資料：なし） 

髙田准教授より、圃場の作業補助について実施中であることが報告された。小山学

生生活委員より、リメディアル教育については、受講希望者数に対し、講師希望者



数が少数にとどまり、運用上の課題があることについて報告があった。 

 

【３．その他】 

1. 教員グループウェアの構築について（資料：配布） 

石川図書委員より、資料に基づき紹介があった。 

2. 教務補佐員の採用について（資料：なし） 

髙田准教授より、6 月採用の教務補佐員の紹介があった。 

3. 転学類の時期について（資料：なし） 

荒井評議員より、転学類の時期についての検討内容が紹介され、意見交換が行われた。 

4. オープンキャンパスについて（資料：掲示） 

小山入試広報委員より、資料に基づきオープンキャンパスについて説明があった。 

5. 仙台向山高校からのインターンシップの依頼について（資料：なし） 

平教授より、仙台向山高校からインターンシップ受入の依頼があったことについて紹

介があった。 

6. メッセンジャープロジェクトについて（資料：配布） 

深山入試広報委員より、メッセンジャープロジェクトの紹介があった。 


